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Kleine Anfrage
Ampelsituation

Sehr geehrte Stadträtinnen und Stadträte

Als Bewohner des Geissberges laufe ich sehr oft ins Stadtzentrum und überquere dabei die
Spitalstrasse über den Zebrastreifen auf Höhe Adlerstrasse und bin dabei immer wieder erstaunt wie
kurz die grüne Phase für Fussgänger ist. Selbst ich, gesunder 30 jähriger Mann, schaffe es nicht bei
Grün die Strasse komplett zu überqueren. Mit schrecken habe ich festgestellt, dass das auf mehrere
Zebrastreifen rund um die Altstadt zuü-ifft. So zum Beispiel auf der Bachstrasse Höhe GeGa oder
bei der Kreuzung Bachstrasse-Rheinuferstrasse.

Weiter wurde mir von verschiedenen Mitbürger*Innen mitgeteilt, dass die Situaüon beim
Zebrastreifen bei der Schifflände als unbefriedigend wahrgenommen wird.

Deshalb bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

l. Wie beurteilt der Stadtrat die Gesamtsituation für Fussgänger rund um die Altstadt in Bezug
auf das überqueren der Hauptverkehrsachsen?

2. Ist die grüne Phase bei Ampeln genug lange für Fussgänger?
3. Würden längere grüne Phasen die Sicherheit von Füssgänger*Innen verbessern?
4. Welche Auswirkungen hätten diese längeren grünen Phasen für den Autoverkehr?
5. Wie steht der Stadtrat zu Dauergrünen Ampel für Fussgänger, sprich der Umkehrung des

heuägen Prinzips?
6. Wie würde sich der Verkehrsfluss verändern mit dauerhaft gelb blinkenden Ampeln und

sähe der Stadtrat hier eine Möglichkeit zur Optimierung der heutigen Situation

Danke für die Be,

Christian


